

# Messe Faszination Motorrad in Karlsruhe



Auf der Messe Faszination Motorrad in Karlsruhe glänzten heiße Öfen, sportliche Flitzer und Elektromotorräder um die Wette. Heiße Öfen, sportliche Flitzer, Gespanne aber auch zunehmend innovative Zweiräder mit Elektroantrieb füllten die Messestände auf der 20. Faszination Motorrad in der Messe Karlsruhe. Rund 200 Aussteller stellten die Trends und News des Motorrad-, Roller- und Gespannemarktes und ein umfangreiches Angebot an Serienmodellen, Quads, Trikes, Motorradreisen, Helmen, Bekleidung und Zubehör vor. Alle wichtigen Marken, hochwertiges Zubehör, Helme und Bekleidung wurden vom 21. - 23. Januar 2011 auf der 20. Faszination Motorrad gezeigt. Hoch im Kurs bei den Besuchern standen Motorradreisen und Modelle, die dem Wiedereinsteiger gefallen. Aber auch Elektrofahrzeuge, Gespanne und sportliche Enduros kamen gut an.



Die nächste Faszination Motorrad findet vom 20. bis 22. Januar 2012 statt.  
Mit sonnigen Trikergrüßen  
Dieter Edel  
Trikevermietung und Verkauf D. Edel  
Büro: Berliner Ring 57  
Vermietung: Kisslingweg 58  
75417 Mühlacker  
Tel.: 07041/84824  
<http://www.edeltrikes.de>





Geschäftsführer REWACO - Harald Schmitz im Kundengespräch



Anbei noch ein paar Ergänzungen

- Der Stand den Rewaco und Dieter Edel belegt hatten war mit 300qm der wohl größte Indoormessestand den je eine Trikehersteller oder auch Trikevermieter auf einer großen Motorradmesse belegt hatte.
- Rewaco hat für dieses Event unter anderem Ihren neuen Showtruck mit 2 Beladeebenen für insg. 8 Trikes und "Sonnenterasse" zur Verfügung gestellt.
- Der Star auf dem Messestand war zweifellos der Prototyp des RF1-GTR ClubSport Einsitzers mit 240PS
- Als Messeteam waren ständig 5 Personen (inkl. Harald Schmitz) auf dem Stand um die vielen interessierten Triker und Motorradfahrer ausgiebig zu beraten. Alleine von den "Edeltriker & Friends" waren über die 3 Messetage ca. 120 Personen anwesend.